



Luzern, 10. Dezember 2010

Medienmitteilung

FDP.Die Liberalen nominiert Pascal Engelberger für die Einbürgerungskommission

Die Parteileitung der FDP.Die Liberalen Stadt Luzern nominierte Pascal Engelberger und schlägt ihn als Mitglied der neuen Einbürgerungskommission für den Rest der Amtsperiode 2010 – 2012 vor. Der Rechtsanwalt mit Weiterbildung in Finanz- und Rechnungswesen arbeitet seit 2007 in der Kanzlei Burger & Müller, Luzern. Seine bevorzugten Tätigkeitsgebiete sind das Vertrags-, Handels- und Gesellschaftsrecht sowie Nachfolgeplanungen. Nebenamtlich ist er Richter am Militärappellationsgericht 2. Die neue externe Einbürgerungskommission, deren Reglement das Stadtparlament am 28. Oktober 2010 verabschiedet hat, wurde von den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern der Stadt Luzern am 13. Juni 2010 im Rahmen der neuen Gemeindeordnung beschlossen. Das siebenköpfige Gremium wird am 27. Januar 2011 vom Grossen Stadtrat gewählt und nimmt seine Tätigkeit anfangs Februar auf.

Weitere Informationen erteilen Ihnen: Marin Merki, Fraktionschef, 041 370 33 74 oder 079 779 43 68.